

VOTE



INDÉPENDANT

JOSHUA SHEDRICK

CONSEIL MUNICIPAL DE POTTON



Bonjour chers voisins,

Je m'appelle **Joshua Shedrick**, et je me présente au **conseil municipal siège 6** parce que je crois que Potton mérite une gestion réfléchie, transparente et centrée sur les besoins de la communauté.

Il y a trois ans, ma conjointe et moi sommes revenus nous établir à Potton — l'endroit qu'elle a toujours appelé « chez elle ». Il ne m'a pas fallu longtemps pour comprendre pourquoi. Cette municipalité offre quelque chose de rare : une beauté naturelle exceptionnelle, des valeurs communautaires solides et une qualité de vie qu'il faut préserver.

Depuis mon arrivée, je m'implique activement auprès de la Maison Reilly, un organisme qui soutient les familles dans le besoin et renforce les liens communautaires. J'ai également offert mon temps pour l'entretien de nos sentiers et espaces verts, car je crois qu'il est essentiel de protéger le milieu naturel qui nous entoure.

Si je suis élu, j'adopterai une approche équilibrée et pragmatique — fondée sur la communication ouverte, une gestion financière rigoureuse et la collaboration avec les résidents et les organismes locaux. Mes priorités sont claires:

- **Transparence et imputabilité** dans la prise de décision
- **Gestion responsable** des fonds publics, axée sur la croissance durable
- **Développement** harmonieux, respectueux du caractère unique de Potton

Je souhaite que notre municipalité demeure un lieu dont nous pouvons tous être fiers — un endroit où les résidents de longue date comme les nouveaux arrivants se sentent chez eux.

Ensemble, consolidons nos forces, améliorons ce qui peut l'être et protégeons le charme distinctif qui fait de Potton un endroit si exceptionnel.



INDEPENDENT
JOSHUA SHEDRICK
POTTON MUNICIPAL COUNCIL



Hello neighbours,

My name is **Joshua Shedrick**, and I'm running for **municipal council seat 6** because I believe Potton deserves thoughtful, transparent leadership that puts our community first.

Three years ago, my wife and I moved back to Potton — the place she's always called home. It didn't take long for me to understand why. This town offers something rare: natural beauty, strong community values, and a quality of life worth protecting.

Since moving here, I've been actively involved with the Reilly House, an organization dedicated to supporting local families and strengthening community ties. I've also volunteered to maintain our trails and green spaces, because I believe in preserving the land that defines us.

If elected, I'll bring a balanced and practical approach to council — one that values open communication, sound financial management, and collaboration with residents and local organizations. My priorities are clear:

- **Transparency and accountability** in decision-making
- **Responsible spending** that respects taxpayers and supports long-term growth
- **Sustainable development** that maintains Potton's character while planning for the future

I want to ensure our municipality remains a place where everyone — long-time residents and newcomers alike — can take pride in calling Potton home.

Together, we can strengthen what works, improve where we can, and protect the unique charm that makes this town exceptional.